

甲府工業高等学校同窓会役員及び同窓生の皆様へ

拝啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より本校の教育活動に多大なるご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、少子化が進み、県立高校の入学定員が年々減少しているところではありますが、本校は、同窓会の皆様方のお力添えもあり県下最大の入学定員（280名）を維持しています。また、今年度は、同窓会が昨年度より立ち上げた未来構想検討委員会のご協力もいただく中で、数年ぶりに定員を満了入学生を迎えることができました。改めて同窓会の皆様方に感謝申し上げます。

本県では、今後、県内の少子化が益々加速し、来年度は中学校の卒業生が約200名減少していく状況です。本校の卒業生は、本県の産業を支えていくための重要な人材であり、入学生の確保は本県としての課題でもあります。そのことを念頭に、教職員一丸となって定員の充足に向けて取り組んでいるところでございます。

つきましては今年度も、同窓会役員及び同窓生の皆様方から身近にいる中学生やその保護者等に対し、本校の魅力等をお伝えいただけると幸いです。

大変お忙しい中とは存じますが、どうかご協力のほどお願い申し上げます。

敬具